



FOTO: ESPECIAL

La presidenta Claudia Sheinbaum supervisó el Polo de Desarrollo Económico para el Bienestar (PODECIBI) ubicado en el municipio de Huamantla, en un predio de más de 50 hectáreas y que ya cuenta con inversión de siete empresas nacionales e internacionales.

"Estamos aquí en el Polo de Desarrollo Económico para el Bienestar con Lorena Cuéllar en Tlaxcala. Es un modelo muy eficiente que ellos tienen, que tiene la gobernadora, de atraer inversiones privadas y lo que muestra aquí este Polo son más de 50 hectáreas, siete empresas internacionales y nacionales que ya tienen sus inversiones aquí", indicó durante su primera gira de 2026.

El PODECIBI representa una inversión de 540 millones de dólares y la generación de hasta seis mil empleos.

Sheinbaum Pardo consideró que las inversiones reflejan el interés y confianza que hay en México y subrayó que dicho proyecto se trabaja coordinadamente con la Secretaría de Economía.

"Es un esquema a través de un fideicomiso donde se desarrolla el Polo, su urbanización y se asigna la tierra a las distintas empresas, y se mantiene la administración."

"Tiene todos los incentivos nacionales y los incentivos del propio estado. Y pues, es una buena forma de iniciar el año de mostrar cómo hay interés y confianza en México", expuso durante el recorrido.

• SEGUIMIENTO. La gobernadora de Tlaxcala, Lorena Cuéllar, y la Presidenta, ayer, durante el recorrido.

#CLAUDIASHEINBAUM

SUPERVISA POLO DE DESARROLLO

LA MANDATARIA DIJO QUE LAS INVERSIONES REFLEJAN EL INTERÉS Y CONFIANZA QUE HAY EN EL PAÍS

POR PARIS ALEJANDRO SALAZAR

15

• POLOS
INICIALES
ESTÁN EN
MARCHA.

La mandataria federal consideró que los PODECIBI atraen inversiones, además de que generan urbanización y empleos calificados con buenos salarios para nuestro país.

Asimismo, la Presidenta reconoció el trabajo de la gobernadora de Tlaxcala, Lorena

264

• MIL HABITANTES HAY EN HUAMANTLA.

Cuéllar, y aseveró que el proyecto económico avanza de acuerdo a lo planeado.

Cuéllar Cisneros expuso que el objetivo es que el PODECIBI de Huamantla esté culminado a finales de febrero de este año.

"Queremos comprometernos, desde luego, como

IMPULSO A LA ZONA

- Está cerca de las autopistas Puebla-Perote y Arco Norte.
- Tendrá vocación textil y de productos metálicos.
- También de equipo de computación y aparatos eléctricos.

siempre lo hemos hecho, con la Presidenta y agradecerle todo su respaldo. El día 28 de febrero estará listo este Polo de Desarrollo para que las empresas lleguen y se emplieen a instalar", explicó la gobernadora.

Durante su recorrido, Claudia Sheinbaum estuvo acompañada por el secretario de Economía de Tlaxcala, Javier Marroquín Calderón, así como del coordinador general de Programas para el Bienestar, Carlos Torres Rosas.

Más tarde supervisaron la nueva sede de la Universidad Nacional Rosario Castellanos, que abrirá en marzo. •